



DAMPINGI PELAKSANAAN LIGA 2
Behind Football Sambangi Yogyakarta

YOGYA (KR) - Sejumlah kegiatan digulirkan dalam rangkaian Behind Football sebagai bagian dari kompetisi Liga 2 2023/24. Kali ini menyambangi Kota Yogyakarta setelah sebelumnya berlangsung di Padang, Gresik, dan Medan. Saat menyambangi Kota Pendidikan, macam-macam kegiatan sosial mulai dari penanaman pohon, kepedulian akan penanganan sampah, donasi panti asuhan hingga *coaching clinic* digelar bersama sejumlah komunitas.

Chief of Marketing PT Liga Indonesia Baru, Budiman Dalimunthe saat menggelar kegiatan dialog dan diskusi santai dengan media di Yogya, Jumat (26/1) mengatakan,

terpilihnya Yogyakarta sebagai salah satu kota penyelenggara karena memang selama ini memiliki fanatisme terhadap sepakbola. "Yogyakarta memiliki fanatisme yang besar terhadap sepak bola. Bukan itu saja, di kota inilah tonggak sejarah sepakbola nasional mulai terbentuk," ujar Budiman.

Di Yogyakarta juga terdapat monumen PSSI yang menjadi salah satu saksi sejarah berdirinya induk organisasi sepakbola di tanah air. Budiman mengaku, gedung tersebut kembali menjadi saksi terlaksananya kegiatan positif yang dilakukan para *stakeholder* sepakbola berupa penanaman pohon, yang merupakan

satu dari rangkaian aktivitas Behind Football Pegadaian Liga 2 2023/24.

Meski Yogyakarta sempat diguyur hujan pada Jumat siang, kegiatan penanaman pohon tetap berlangsung. Aktivasi yang diprakarsai PT Liga Indonesia Baru (LIB) bersama PT Pegadaian turut melibatkan *stakeholder* sepakbola seperti manajemen klub PSIM Yogyakarta, serta dua kelompok supporter yaitu Brajamusti dan Maident.

"Penanaman pohon ini merupakan kegiatan sosial di luar aspek teknis seperti kompetisi. Harapan kami, dengan keterlibatan semua pihak membuat olahraga semakin bagus, lingkungan terjaga, dan kekompakan antara supporter semakin terbangun," tegas Deputi Bisnis Area Yogyakarta PT Pegadaian, Yohanes Wulang.

Tak hanya ikut membantu menanam pohon, kedua kelompok supporter juga mendapat pemahaman dari pihak Pegadaian mengenai cara mengelola sampah menjadi tabung-an emas. Aktivasi Behind Football Pegadaian Liga 2 2023/24 pada hari pertama, berlanjut dengan diskusi antara media dengan LIB dan Pegadaian.

Juga pelatihan sepakbola yang melibatkan sekolah sepakbola (SSB) di Yogyakarta. Diikuti beberapa SSB di Yogyakarta. Akan dilakukan pembagian bola kepada SSB tersebut. Selain itu juga akan dilaksanakan meet and greet yang rencananya juga akan menghadirkan pemain PSIM Yogyakarta. (Hit)-d



KR-Adhitya Asros

Chief of Marketing PT Liga Indonesia Baru, Budiman Dalimunthe saat menjadi pembicara diskusi antara media dengan LIB dan Pegadaian.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005